



Cuando se está desarrollando un programa en LabVIEW, comúnmente es necesario abrir una página de Internet, ya sea para acceder a la página del desarrollador o para abrir algún vídeo, entre otras muchas opciones.

Para esto, LabVIEW cuenta con una forma de abrir páginas web desde un programa que se esté ejecutando, éste puede funcionar con un simple botón.



Como se puede ver en la imagen, se tiene un botón en el panel frontal que se supone, abrirá un sitio de Internet.

El diagrama de bloques para este programa es el siguiente:



Se utiliza un ciclo while para que el programa se mantenga corriendo hasta que se presione el botón de stop. Dentro del while, se coloca un case, que estará conectado al botón de la página web, dentro del case, cuando éste es verdadero (botón presionado, on, true, 1), se abre una página de Internet, gracias a un elemento en el menú de Ayuda, llamado Open URL in Default Browser, para abrir una página específica, sólo se escribe la URL como constante de texto.



Se puede observar un vídeo con el funcionamiento del programa.